

10km Lauf Kapo Aargau 2024

Am Mittwoch dem 24.04.2024 fand der 31. Polizeilauf der Kantonspolizei Aargau in Aarau mit 328 Teilnehmer statt. Auch dieses Jahr war das BAZG wieder vertreten.

Nachdem es anfangs April sehr heiss war, waren die Bedingungen am Mittwoch ideal. Mit einem kaum spürbaren Regen starteten die Läufer die ersten Kilometer entlang der Aare.

Unterwegs gab es zwei Posten mit Wasser und immer Mal wieder standen Zuschauer die fleissig die Läufer anfeuerten. Mit so einer Landschaft und diesen Wetterbedingungen machte der Lauf doppelt so viel Spass.

Anschliessend wurden allen Teilnehmer ein Abendessen offeriert und es folgte die Siegerehrung.

Wie bereits viele Male, hiess auch dieses Jahr der Sieger Jeremias Zürcher (Zollfahndung). Er absolvierte die Strecke in einer Zeit von 34:01min.

Um nur wenigen Sekunden, mit einer Zeit von 37.21min. verpasste Dominik Badertscher (FAZG) knapp den 3 Platz.

Dabei sein ist alles und als Belohnung gab es für alle Teilnehmer eine Dry Bag.

Vielen Dank an die Aargauer Polizei für die Einladung zu diesem tollen Anlass. Wir freuen uns bereits jetzt auf das nächste Jahr.

